

Marion Schardt-Sauer

FRANKFURT IST DAS HERZ DES FINANZPLATZES DEUTSCHLAND

22.05.2025

<https://youtu.be/HQDsoKaM1W4>

? Frankfurt ist das Herz des Finanzplatzes Deutschland. Doch dieses Herz braucht endlich echte politische Unterstützung – keine symbolischen Fototermine im Commerzbanktower, keine wolkigen Ankündigungen, sondern entschlossenes Handeln.

In meiner Rede im Hessischen Landtag habe ich klargestellt:

? Was fehlt:

- ? Ein konkretes Konzept für die Wettbewerbsfähigkeit des Finanzplatzes.
- ? Ein echtes Fachkräftepaket für den Finanzsektor – schneller, digital, international.
- ? Eine Fintech-Strategie, die diesen Zukunftsbereich nicht als Nebensache behandelt.
- ? Bürokratieabbau, der nicht nur angekündigt, sondern umgesetzt wird.

? Was wir brauchen:

- ? Internationale Sichtbarkeit für Frankfurt – gezielte Vermarktung gemeinsam mit der Bundesregierung.
- ? Mehr englischsprachige Finanzstudiengänge.
- ? Mut zur Internationalisierung und zur gezielten Ansiedlung innovativer Finanzunternehmen.

Der Wettbewerb schläft nicht – Amsterdam und Vilnius holen auf.

- ? Frankfurt darf nicht zurückfallen.
- ? Hessen muss liefern.

? Unser Appell an die „Hessenkoalition“: Starten Sie endlich den Handlungsmodus – der Finanzplatz wartet nicht.

[#FinanzplatzFrankfurt](#) [#FDP](#) [#MarionSchardtSauer](#) [#Hessenkoalition](#) [#Fintech](#) [#Fachkräfte](#)
[#Wettbewerbsfähigkeit](#) [#Bürokratieabbau](#) [#FrankfurtFinance](#) [#PolitikfürdieWirtschaft](#)
[#Hessen](#)